

《单词百科:unsettling是什么意思?unsettling怎么发音?unsettling的解释和用法》

英语单词unsettling是什么意思?unsettling怎么读?unsettling怎么发音?简答网为您整理了unsettling的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



unsettling怎么读

unsettling的读音:[n setl ɪ ŋ]

unsettling的意思

1、adj.使人不安的;(消息)混乱的;

unsettling的近义词

1、disconcerting adj.困惑的,不安的,尴尬的;

2、disquieting adj.令人不安的,令人不平静的;

3、disturbing adj.引起烦恼的;

4、troubling v.费神, 费心 (trouble的现在分词);使烦恼, 使忧虑;

5、upsetting adj.令人心烦意乱的, 令人苦恼的;

unsettling的双语例句

1、A duplicitious underling, the human collaborator Viki Shesh, suggested an intriguing and unsettling possibility.

那是一个不祥的征兆.

2、Floating exchange rates are unsettling to world trade today.

今天浮动汇率对国际贸易起着不稳定作用.

3、Did he find it unsettling that this squalling stranger might be his own flesh and blood?

是不是一想到这个哭哭啼啼的陌生的小家伙竟是他自己的骨肉,他就觉得心烦意乱呢?

4、The prospect of change of this kind has an unsettling effect on any organisation.

这种变化的前景对任何组织都有不确定的影响。

5、It was an unsettling show. There was a hallucinatory feel from the start.

这是场让人心绪不宁的演出,一开始就有一种虚幻感。

6、The shift may also prove unsettling to the world's formal multilateral institutions.

世界的变迁也可能让全球官方多边机构不安.

7、Scoring an advance in reproductive technology as unsettling as it was startling.

在生殖技术上取得的这一进步既使人惊奇,又令人担忧.

8、Change was unsettling, but also imperative.

变动使人心烦,可是又少它不得.

9、The twin peaks image has a further unsettling implication.

两座高峰的概念隐含着更多令人不安的方面.

10、The president hoped that he had found this unsettling.

总统希望这样做能让他感到忐忑不安.

11、Despite the unsettling and bleak matter of the book, Enright displays occasional hints of dark humour.

尽管书中有著让人不安又黑暗的事物, 海格地偶尔也以暗示展现她的黑色幽默.

12、Lightning is a particularly unsettling product of bad weather.

闪电是恶劣天候之下, 格外令人不安的现象.

13、Of course, any rapidly emerging big power is unsettling.

当然, 任何一个迅速发展的新兴强权都会使人不安.

14、The prospect of change of this kind has an unsettling effect on any organisation...

这种变化的前景对任何组织都有不确定的影响.

15、Or it could be the permanently unsettling nature of the human predicament.

又或者是因为人类不安的本性.

16、The news was very unsettling.

这则新闻实在扰乱人心.

17、It has been a frightening and unsettling experience.

尽管这是令人害怕和不安的经历.

18、Is the Dutch Advantage Unsettling Europe?

荷兰的优势让欧洲感到不安 吗 ?

以上是简答网为您整理的unsettling怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于unsettlin

g的用法、unsettling的释义

、unsettling的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/unsettling>

